
Impuls 

gezeigt – gesehen – verstanden

Neulich besuchte uns ein sehr guter Freund meines Mannes mit seiner
Frau. Auch wenn er schon seit vielen Jahren als Bürgermeister tätig ist,
so macht es ihm eine große Freude über Pflanzen zu sprechen. Sein
erster Beruf ist Gärtner. Ich fragte ihn, ob ich ihm meine Pflanzen zeigen
dürfte  und  er  mir  sagen  kann,  ob  ihr  Standort  stimmt  und  was  ich
bezüglich  ihrer  Pflege  beachten  sollte.  So  gingen  wir  durch  jedes
Zimmer und er erzählte mir sehr viele interessante Details; z.B. auch,
welche Pflanzen miteinander verwandt sind. Ich erkannte u.a., dass ich
drei  Pflanzen habe,  die  der  gleichen Familie  angehören.  Mit  meinem
unfachmännischen Blick hätte ich das nicht erkannt. 
Als ich später am Abend auf dem Sofa saß und die Pflanzen anschaute,
dachte ich, dass es uns im Leben doch oft so geht, dass man bestimmte
Dinge erst gezeigt bekommen muss, bevor man sie wirklich sieht und
versteht. 
Auf  unser  Glaubensleben  bezogen,  haben  wir  den  Heiligen  Geist
geschenkt bekommen, der uns in allen Dingen unterweist und sie uns
zeigt, damit wir sehend und verstehend werden (Joh 14,26).
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